

利用者懇談会開催しました

3月31日（火）に公民館の利用者懇談会を開催しました。公民館に対するご意見、公民館利用上のお願い、公民館への要望などの意見交換を通じ、参加者同士親睦を深めていただくことが目的です。

参加者からは、様々な人のニーズに平等にこたえられるような公民館になって欲しいというご意見を頂きました。

NPO 法人市民の図書館・公民館こがねい 事務局長が代わりました

4月1日付で事務局長に就任いたしました田部井敏昭です。

貫井北センターは、新しい時代に対応した図書館・公民館サービスを提供する場として市民協働により昨年4月にオープンし、1年が経過いたしました。

これからも、当センターを利用される市民の皆様に、より満足度の高いサービスを提供できますよう、スタッフ一同努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

サークル紹介

「水仙花（すいせんか）」

とても明るく楽しい中国語サークルです♪

貫井北センターで、毎週月曜日午前10時から2時間、中国語を学んでいます。講師は、中国の大学、日本の大学院卒業で、博士号を持ち、日本語の会話や文法も完璧な、ネイティブ中国の才媛です。

授業は勿論「中国語学習」ですが、文化、時事、旅行、子育て等脱線することも多く、まるで「おしゃべりサロン」のようで、笑いが絶えません。

中国語に興味のある方、復習されたい方！初級から中級まで先生が上手にリードしてくれます。

◆お問合せは世話役の（山村）まで◆
連絡先：090-1046-0635

